

# Zwei Tage voller qualitativ hochwertiger Chormusik im Butzbacher Schlosshof

Fortsetzung von Seite 13

Concordia Rockenberg (gemischter Chor, Kontrapunkt, ConTakt Frauenchor, Kinderchor „Melody Kids“) ein abwechslungsreiches Programm. Mit dem Cantus firmus aus Friedberg schloss sich ein Kammerchor in hochwertiger Qualität an.

Der Chor Klangfarben des Gesangsvereins 1838 Butzbach hatte die Teilnahme abgesagt. Als Ersatz wurde eine kurze und spontane Politik-Talkrunde veranstaltet, an der neben Bürgermeister Merle Anne Thomas (SPD), Sabina Eberlein und Thomas Zebunke (beide Grüne) teilnahmen. Es gab Statements zu Ideen und Vorstellungen der Kultur- und Ehrenamtsförderungen im Wetteraukreis.

Der gemischte Chor aus Ober-Hörgern zeigte ein buntes weltliches und geistliches Programm von Ubi Caritas bis The Wellerman.

Die Absage der Eintracht Griedel wurde von den Sangesfreunden Kleebachtal kompensiert. Dieser Männerchor überzeugte mit klassischen Liedern auf der Bühne unter der Leitung von Erich Reusch.

Mit dem Liederkranz aus Pohl-Göns, verstärkt von den Aktiven des Gemischten Chores aus Großkahl, gab es feine Chormusik zu hören. Aufgrund der großen Anzahl an Sängern entschloss sich der Chor, neben der Bühne auf dem Schlosshof Aufstellung zu nehmen. Auch ohne Verstärkung gab es ein stimmgewal-

tiges Chorprogramm zu hören. Den Abschluss des Samstag-Programms übernahm der Cantico Verde des Gesangsvereins Immergrün aus Rockenberg unter anderem mit Hallelujah von Leonard Cohen.

Die Chorrebellen aus Griedel gestalteten den Auftakt des Sonntags mit 99 Luftballons und ließen dazu bunte Ballons in den Butzbacher Himmel steigen. Der Heartchor aus Ober-Wöllstadt und die Sängergemeinschaft Dorheim folgten.

Mit kurzfristigem Ersatz für den erkrankten Chorleiter trat der Frauenchor Da Capo aus Nieder-Weisel mit einem abwechslungsreichen Programm auf. Der Frohsinn Nieder Weisel war mit allen Chorgruppen vertreten: gemischter Chor, Jugendchor und Kinderchor. Die Kinder eröffneten das Programm mit Das Kamel und Schloss Einstein, danach folgte der Jugendchor mit Hits von Queen, den Abschluss machte der gemischte Chor im selben Stil.

Die Crescendos des Gesangsvereins Steinfurth traten vor dem gemischten Chor aus Bingenheim auf. Der Liederkranz Melbach sorgte mit Hintergrund-Informationen und Spaß auf der Bühne für ein unterhaltsames Programm.

Der Gospelchor Let it shine des Gesangsvereins Kirch-Göns schloss sich an. Es waren verschiedene Gospels wie Sing Alleluja zu hören, aber auch traditionellere Lieder wie Laudate omnes gentes, die in ein neues musikalisches Gewand gekleidet wurden. Chorleiterin Theresa Heinz forderte die Sänger an diesem Wochenende zum zweiten Mal, waren sie doch am Tag zuvor Gastgeber des Kirch-Gönsener Weinfests. Bemerkenswert war, dass alle Stücke auswendig gesungen wurden.

Den Abschluss des Chor-Programms bildete der Konzertchor Butzbach. Unterstützt wurde er von Solo-Sängerin Nicole Tamburro. Es gab klassische Literatur zu hören. Der Konzertchor brachte verschiedene bekannte Stücke wie Dowlands

Come again zu Gehör. Er präsentierte auch zwei moderne Stücke aus dem aktuellen Konzert-Repertoire (Hasses Gloria und Bustos Gloria).

Den Abschluss der gesamten Chor-tage bildete die A-cappella-Gruppe Allegria. Die vier Damen zeigten ein abwechslungsreiches Programm ohne instrumentale Begleitung und überzeugten allein mit ihren Stimmen das begeisterte Publikum.

## Oberkleen

Kleebachfest

**OBERKLEEN.** Am Samstag, 17. Juni findet ab 15.00 Uhr das Kleebachfest am Gerätehaus der Feuerwehr in der Brückenstraße statt. Dazu lädt der Förderverein der Feuerwehr alle Interessierten ein. Ab 15.00 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen. Es gibt eine Schauübung der Mini- und Jugendfeuerwehr. Auf die jüngsten Besucher wartet eine Hüpfburg. Ab 18.00 Uhr gibt es Backhausbraten und Spezialitäten vom Grill. Für die musikalische Unterhaltung sorgt der Musikzug Oberkleen.

## Gut gesagt

(dt). „Der Ruhm, welcher von denen flieht, die ihn suchen, folgt denen nach, welche sich nicht um ihn bemühen.“ Der Schweizer Historiker Jacob Burckhardt (1818 – 1897) wurde bekannt durch seine grundlegende Schrift zur „Kultur der Renaissance in Italien“ (1860), mit der er die moderne Kunstgeschichte mitbegründete. Darin schildert er den Strukturwandel von Staat und Kirche am Ende des Mittelalters, der zur Ausbildung des neuzeitlichen, individuellen Menschen geführt habe.

## Im Butzbacher Museum wird heute um 17 Uhr ...



... eine Gemälde-Ausstellung des Butzbacher Künstlers Reinhard Schaaf aus Anlass 1250 Jahre Butzbach und des 85. Geburtstages des Künstlers eröffnet. Die Initiative zu der bis 30. August laufenden Ausstellung, die unter dem Motto „Stadtansichten von Butzbach aus alten und neueren Zeiten - Vom Wandel des Stadtbildes“ veranstaltet wird, hatte der Butzbacher Geschichtsverein. Das Bild oben zeigt eine Ansicht der Mauerstraße mit den Schwibbogenhäusern in ihrem ursprünglichen Zustand.

## Nieder-Weisel

Kinder-/ Jugendchor des „Frohsinn“

**NIEDER-WEISEL.** Heute probt um 17.00 Uhr der Kinderchor, um 17.45 Uhr der Jugendchor des „Frohsinn“. Alle Singstunden finden im Rathaussaal am Marktplatz in Nieder-Weisel statt. Weitere Informationen zu allen Chorgruppen des Frohsinns auch unter [www.frohsinn-erleben.de](http://www.frohsinn-erleben.de).